

12 Sports

Championnat D3 de la ligue de l'Estuaire-Présentation de la 14e journée

Des rencontres très alléchantes...

PSNB

Libreville/Gabon

LES matches de la 14e journée du championnat D3 de la Ligue de football de l'Estuaire se disputent ce vendredi 17 et samedi 18 mars 2017, dans la capitale. Des rencontres très alléchantes qui vont opposer, d'une part, Mbila FC (14e, 11 points) à ACL (2e, 26 points +7); JS Awassi (3e, 25 points +10) et Académie de Sibang (7e, 17 points +10) et, d'autre part, AS Val (15e, 6 points -14) à Badji FC (6e, 20 points +8), AJA (8e, 14 points -1) à Adl FC (1er, 33 points +20). Mais à suivre aussi, Olympique de Bisségoué (13e, 11 points -9)/Ermöglichen FC (4e, 23 points +11), Talents d'Afrique (12e, 13 points -5)/AS Flak (5e, 22 points +11). L'équipe d'Adl FC, tenant du titre, contrairement aux au-

tres clubs, a non seulement marqué le plus grand nombre de buts, 26 au total, mais reste aussi la seule formation qui n'a pas encore enregistré la moindre défaite en 13 sorties. Elle devrait cependant batailler ferme ce samedi au stade du séminaire Brottier contre AJA, pour conserver sa place de leader, à une journée de la fin de la phase aller. Une formation d'AJA qui a perdu son match de la 13e journée face à Badji FC par pénalité (0-3), suite à la réserve portée par les "Badjiens", leur adversaire ayant évolué sans présenter les licences de ses joueurs. Et ce, malgré leur succès sur le terrain (1-3). Un échec certainement mis à profit par l'équipe de l'AJA, tout au long de cette semaine, pour fourbir ses armes, afin de livrer cette opposition contre Adl FC, débarrassé de ses problèmes administratifs. En perdant devant Académie de Sibang (2-5), l'équipe



Photo : Prosper Sax Nzé Bekalé

Zalang FC croise le fer avec Ndzimba FC.

d'ACL va essayer de tout faire pour oublier ce revers en venant à bout ce vendredi de Mbila FC, au stade Idriss Ngari. Histoire, peut-être, pour les "Académiciens"

d'éviter une seconde défaite consécutive. Dans ce cas, ils devront faire très attention en jouant plus haut s'ils veulent survoler le match. De son côté, Badji FC, qui se

déplace au stade de Nzeng-Ayong pour affronter ce même vendredi AS Val, part logiquement favori, au vu du positionnement des deux clubs au classement aux

points. Mais, pour avoir contraint au nul (1-1) le leader lors de la journée précédente, les joueurs de Badji FC doivent être très prudents et concentrés.

Programme complet de la 14e journée :

Ce vendredi 17/03/2017

- 14 h : Talents d'Afrique vs AS Flak (Baraka)
- 16 h : Jardin de foot du Gabon vs FFAL (Cités des Ailes)
- 16 h : Mbila FC vs ACL (Idriss Ngari)
- 16 h : Ndzimba FC vs Zalang FC (UOB)
- 16 h : AS Val vs Badji FC (Nzeng-Ayong)
- 16 h : Olympique de Bisségoué vs Ermöglichen FC (Mindoube-OPT)
- 18 h : JS Awassi vs Académie de Sibang (Nzeng-Ayong)

Samedi 18/03/2017

- 16 h : AJA vs Adl FC (Brottier)

Football/ Le point après la 9e journée du championnat national D2

Le trio de tête reste inchangé, AS Solidarité dans la crise

G.R.M

Libreville/Gabon

Sporting club, Nguen'Asuku et le FC 109 se sont imposés, respectivement contre Oyem AC (1-0), Atangatier FC (2-1) et AFJ (2-1). Quant au club de Port-Gentil, il a enregistré un nouveau forfait qui le scotche à la dernière place.

L'UNION sportive d'Oyem (USO) n'a pas joué le week-end écoulé, mais son déplacement à Port-Gentil, où elle devait affronter l'AS Solidarité, dans le cadre de la 9e journée du National-foot 2, lui a profité doublement. Dans un premier temps, le club oyémois remporte son match par forfait (3-0). Ensuite, il gagne deux places au classement. Il est désormais septième avec 12 points. L'autre gagnant de cette

levée est ASIM (11 points). La formation ninoise est venue à bout (2-1) de l'AS Dikaki, samedi dernier au stade Dialogue de Tchibanga. Ce succès la propulse au huitième rang. Quant au club de Fougamou, il reste scotché à la dixième place, avec quatre petits points au compteur. Le championnat national de deuxième division est toujours dominé par Sporting club de Libreville (23 points), qui est allé s'imposer au stade Akoakam devant Oyem AC (1-0). Son dauphin, Nguen'Asuku (20 points, +9), a également gagné. Le "serpent" de Franceville a injecté son venin à Atangatier FC de Booué, en le dominant par 2 buts à 1. C'était samedi dernier au stade Mbaya. Les Ogivins (11e, 3 points) sont toujours dans la zone rouge. Troisième au classement avec le même nombre de

points que le deuxième, mais avec une moins bonne différence de buts (+6), FC 109 de Port-Gentil est sorti vainqueur de sa confrontation face à AFJ de Libreville (2-1). Il compte dorénavant quatre longueurs d'avance sur O'Mbilianziami (OM, 4e) qui a été contraint au nul par Ogooué FC (1-1) sur ses installations de Monedan. Son adversaire du week-end conserve sa sixième place (13 points), derrière Oyem AC (5e, 15 points). La queue du peloton est occupée par l'AS Solidarité (12e, 2 points), dont les joueurs se sont inscrits, apparemment, dans une logique de sabotage injustifié. Avec désormais deux forfaits enregistrés depuis le début de la saison, les insulaires pourraient dire adieu au National-foot 2 dès la prochaine journée, en cas de non déplacement à Makokou, où les attendra Atangatier FC.



Photo : DR

Une précédente rencontre du National-Foot 2.

Le leader repartira à Oyem pour défier USO, à Akoakam, où le public aura également droit au face-à-face Oyem AC-ASIM. Son dauphin sera

aux prises avec Ogooué FC pour le derby du Haut-Ogooué. Quant au troisième, il accueillera l'OM au stade Pierre Claver Divunguy de

Port-Gentil. La dernière confrontation de la 10e journée verra AS Dikaki et AFJ s'opposer au stade Mbombet de Mouila.

Brèves

Football

Tournoi du Distingué Camarade/Le 4e arrondissement remporte le trophée

La finale de la 3e édition de la coupe du Distingué Camarade Président, Ali Bongo Ondimba, organisée par l'Union des jeunes du parti démocratique gabonais (UJPDG) a connu son épilogue le week-end écoulé au stade de Nzeng-Ayong, avec le sacre de l'équipe du 4e arrondissement de Libreville (2-1) aux dépens de celle de Ntoum.



Photo : AEE



Photo : FKOM

Le tournoi, qui s'est joué du 10 au 11 mars, a regroupé huit équipes venues de Libreville et sa périphérie.

Maracana/Philippe Mangou, membre d'honneur

La semaine dernière, Philippe Mangou, ambassadeur de Côte d'Ivoire au Gabon, a été fait membre d'honneur de la Fédération gabonaise de maracana (Fégama). Cette distinction lui a été remise par le président fédéral, André Obame Ondo.